

Ein paar Schülerstimmen zum Sportlager der Oberstufe in Sedrun (06.01-10.01.20)

Der Carfahrer war sehr nett.

Das Wetter war sehr gut und der Himmel war sehr klar.

Ich habe Herrn Biotti geholfen, das Essen zu kochen. Ich war auch einen Tag krank. Ich habe Skifahren gelernt.

Es gab feines Essen zum Znacht.

Der Donnerstag war aufregend: Es gab ein Skirennen und ich war auf Platz 1.

Das Skifahren und das Snowboarden war sehr toll.

Es war schönes Wetter zum Langlaufen.

Das Lagerhaus war an einem angenehmen Platz.

Es war lustig, wenn man umfiel. Ich habe Skifahren gelernt.

